

## Jungen-U18-Bezirksliga Rems Rückrunde

VfR Birkmannsweiler : GTV Hohenacker  
Sonntag, 20.03.2022, 14:03 Uhr

### Kostka bleibt gegen den VfR Birkmannsweiler ungeschlagen

Kurz und schmerzlos den Auftrag ausgeführt - So könnte man den Auswärtserfolg des GTV Hohenacker im umdatierten Spiel der Jungen-U18-Bezirksliga Rems Rückrunde beim VfR Birkmannsweiler benennen, der schon nach 1,5 Stunden feststand. Anzumerken gilt, dass die Gäste das Spiel am Sonntag mit einem Ersatzspieler bestritten. Das Satzverhältnis von 20:4 zeigt beim deutlichen 6:1-Erfolg eindrucksvoll den klaren Spielverlauf. Besonders gut aufgelegt war an diesem Tag insbesondere Lukas Kostka, der seine Einzel alle gewann und auch das Doppel erfolgreich gestaltete.

Mit den Eingangsdoppeln ging es los. Wenig Gegenwehr leisteten Mnalla / Hölzl beim 14:16, 4:11, 4:11 gegen Kostka / Henkel. Falke / Hilt versäumten es mit einem 6:11, 11:8, 6:11, 9:11 gegen Hogh / Wilson, einen Punkt für ihr Team zu erspielen. Nach den anfänglichen Doppeln standen sich nun der Topspieler der Heimmannschaft und die Nummer 2 des Gastteams bei einem Stand von 0:2 gegenüber. Unbeeindruckt von einem 2:0-Rückstand, kam Mohamad Mnalla gegen Philipp Hogh dann besser in die Partie und gewann die Partie noch im Entscheidungssatz. Wie umfichtet dieses Spiel war, zeigt auch der Verlauf des letzten Satzes, der mit lediglich zwei Bällen Differenz endete. Bei seiner 0:3-Niederlage gegen Lukas Kostka wurden derweil Max Falke jedoch unterm Strich die Grenzen aufgezeigt. Da war final wirklich nichts zu holen. Beim Spielstand von 1:3 ging es nun weiter, als das untere Paarkreuz an die Tische trat. Beim 3:11, 6:11, 5:11 gegen Elischa Henkel fand Pascal Hölzl von Anfang an kaum Mittel, um das Spiel erfolgreich zu gestalten. Keinen Zähler beisteuern konnte Jaris Hilt im Spiel gegen Tim Wilson, das 0:3 verloren ging. Vor dem Duell der Einser stand es mittlerweile 1:5. Mohamad Mnalla verlor danach sein Spiel gegen Lukas Kostka unterm Strich eindeutig in drei Sätzen. Die beiden Teams verließen mit einem 6:1-Erfolg für den GTV Hohenacker die Halle.

Nach dieser Niederlage der Heimmannschaft geht es nun im nächsten Spiel am 25.03.2022 gegen den EK Welzheim, während der GTV Hohenacker am 26.03.2022 gegen den SC Urbach antritt.

#### Statistik:

##### VfR Birkmannsweiler

Doppel: Mnalla / Hölzl 0:1, Falke / Hilt 0:1

Einzel: M. Mnalla 1:1, M. Falke 0:1, P. Hölzl 0:1, J. Hilt 0:1

##### GTV Hohenacker

Doppel: Kostka / Henkel 1:0, Hogh / Wilson 1:0

Einzel: L. Kostka 2:0, P. Hogh 0:1, T. Wilson 1:0, E. Henkel 1:0